

Saumur, le 2 juin 2012

Jean-Michel MARCHAND
Candidat PRG-PS aux élections législatives
3ème circonscription de Maine et Loire

au

Collectif « Pas de bébés à la consigne »

Madame, Monsieur,

J'ai lu avec attention le document qui m'a été remis.

Je partage vos préoccupations quant à la qualité et aux capacités d'accueil pour les jeunes enfants. J'ai regardé avec intérêt vos propositions et vos revendications. Elles relèvent d'une orientation politique que je partage et que je défendrai, qu'il s'agisse des normes de fonctionnement, d'ouverture d'un nombre de places suffisant et de la formation des professionnels(elles);

Cette volonté politique doit s'accompagner d'un engagement pour un aménagement plus juste de nos territoires ruraux comme urbains. Et la création de micro-crèches sur cette 3ème circonscription est une initiative à faire remarquer et surtout à poursuivre en lien avec les collectivités territoriales locales.

François HOLLANDE a annoncé dans son projet présidentiel sa volonté de faire de la jeunesse une grande cause .

Pour l'école maternelle et primaire, cela passe par un renforcement des moyens en personnel (12000 postes/an), des facilités pour l'accueil des enfants de moins de 3 ans et un accompagnement amélioré des élèves en difficulté.

C'est bien entendu ces mesures que je soutiendrai à l'Assemblée Nationale,

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de mes sentiments distingués et cordiaux.

Jean-Michel MARCHAND